

堺まつりチャリティーバザー報告

今年も、第50回堺まつりが10月15日（日）開催されメインストリートの大小路通りに面した絶好の場所にあたる紀陽銀行堺支店の駐車場をお借りして、例年同様に堺まつりチャリティーバザーを開催させて頂きました。

当日は晴天に恵まれ、バザー開始前から店頭には多くのお客様が並ばれていました。10時から16時まで、堺RAC会員計12名と地区RAC1名で設営準備、運営を行い、売上113,750円と献金63,600円の合計177,350円の売り上げとなり今後の活動に充てる資金となりました。ご協力いただきました多くの堺RC会員、各企業の皆様に感謝致します。

また、多くの堺RC会員の皆様にお越しいただき、店頭での声掛けや呼び込みへの協力や、飲料等の差し入れをいただきました事は、メンバー全員の気持ちのモチベーションアップにつながり最後まで明るくやり遂げる活力となりました。

バザーでの売上と献金をもとに、年明けから児童福祉施設訪問等の有意義な奉仕活動を行わせていただきます。今後とも、ご指導ご鞭撻のほどよろしくお願い申し上げます。

第2640地区 堺ローターアクトクラブ



